
Observation reçue le 08/11/2022 à 17h34

Bonjour, 

J'espère que toutes les prescriptions de l'AE et de l'OFB concernant la biodiversité et la préservation
du milieu naturel seront respectées à la lettre.

Je me pose la question en effet de la sincérité du Mémoire en réponse.

L'Etat a t-il un organisme indépendant avec un pouvoir de contrôle pendant les travaux ?

Nous avons des espèces uniques au monde à préserver, au sujet desquelles j'ai réclamé un nouvel 
inventaire par la DIREN, le dernier sur la dune Sud datant de 2019, au moment du désamiantage du 
Signal.

Cordialement

VR


